

# スイカ割り大会

スイカ割り&花火

二階の利用者様と職員でスイカ割りとは花火大会を行いました。

玄関前においてブルーシートを敷き、周りに皆さんに集まって頂き、皆様、順に目隠しをして頂いてスイカ割りを楽しんで頂きました。棒でスイカの位置を確かめ



られたり、いきなり棒を振り下ろされたりと、いろいろなタイプの方がいらっしやいますね。  
 周りで見ている方は、大きな声で、「正面にスイカがあるよ」「もう少し右（左）」と声をかけておられます。  
 その後はスイカを食べやすい大きさに切って召し上がられました。中には二三個、お替わりをされる方もおられ、「甘くて美味しい」「種が邪魔じゃの〜」と言いなながらも喜んでおられました。童心に返ったようですね。

皆さん、スイカを黙々と食べておられます。食べている最中は、種も出さないといけないので、口数が少なかったのですが、食べ終わると、「あー、美味しかった。甘かったわぁ」と口々に声が上がっていました。

# 花火大会

スイカ割り大会の後は、花火大会でした。

家庭で遊べるいろんな種類のあ  
る花火を用意して、皆さんに楽し  
んで頂きました。花火に火を付け  
るのがおっかなびっくりするかと  
思いきや、皆さん、さっと花火を  
手にとって、素早く火をつけて、  
勢いよく花火が輝くのを楽しんで

おられました。チリチリと可愛く  
光る線香花火や、シューツと音を  
立てて光る花火など、短い輝きの  
時間を楽しんでおられました。

花火は、「少し煙たいけど、キ  
レイじゃなく」「若い頃に見た時  
より、今の花火の方がかわいいわ  
」と昔を懐かしむ方もおられました。  
今年の夏も元気で乗り切りましたよ  
うね。



こんな川柳見つけました。  
『線香花火 爺のは玉が  
すぐに落ち』